

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
06.07.2021

Witzige Postkarten als Marketingaktion

Über gleich vier neue Postkartenmotive zu Schwarzenberg können sich Sammler und Kartenschreiber freuen.

„**DER HAMMER**“ und „**STEINREICH**“ – so lauten die kurzen Sprüche auf den Karten. Für welche Besonderheiten der Perle des Erzgebirges diese wohl stehen? Das verrät ein Blick auf die Motivkarten ...

Insgesamt gibt es nun **14 Postkarten**, 7 mit kurzem und 7 mit langem Spruch. So sollen verschiedene Altersgruppen angesprochen und auf die Besonderheiten der Stadt aufmerksam werden.

Im Juli 2016 begannen mit der Vorstellung der ersten beiden Motive der kreativen Postkartenreihe die Marketingaktionen rund um das Schwarzenberger Innenmarketing. Die Karten sollen Interesse wecken und **mit Witz** die Verbundenheit zu Schwarzenberg stärken.

Entwickelt werden die Postkarten durch die AG Innenmarketing der Stadtverwaltung, einer Arbeitsgruppe der Lenkungsgruppe Stadtmarketing.

Sie werden an verschiedenen Stellen und öffentlichen Einrichtungen im Stadtgebiet ausgelegt und sind kostenlos.

Wer die Karten ebenfalls gern in seinem Geschäft oder seiner Einrichtung auslegen möchte oder gern einen kompletten Satz zum Versenden oder Sammeln hätte, wendet sich bitte an Katrin Hübner, Öffentlichkeitsarbeit, unter der Rufnummer 03774 266-150 (oder per E-Mail: k.huebner@schwarzenberg.de).



**DER
HAMMER**





Große Kreisstadt
SCHWARZENBERG
Erzgebirge



ICH LIEBE SCHWARZENBERG ...

... denn hier verschmelzen **Ideen & Geschichte(n)**.

**STEIN
REICH**



ICH LIEBE SCHWARZENBERG ...

denn hier gibt es **sagenhafte Schätze**.

